

Bénévole de l'année 2022 décerné à

Domínique Vimard

C'est avec gentillesse et bienveillance que Madame Domínique Vimard a offert généreusement de son temps en tant que membre du CA et bénévole afin de venir en aide aux personnes dans le besoin. Impliquée depuis près d'une décennie auprès de Rayon de soleil, elle a accompagné près de 400 usagers et a offert 25 426 minutes de son temps avec sincérité et empathie. L'équipe de Rayon de soleil a la chance d'avoir une femme forte dégagant un leadership prôné par la coopération et l'égalité. Pour toutes ces raisons, nous sommes choyés de vous compter parmi nous et nous vous serons éternellement reconnaissants pour tout le temps, les efforts et la loyauté que vous nous avez accordés pendant tant d'années. Vous êtes notre rayon de soleil et pour cette raison, nous tenons à vous décerner ce titre. Merci sincèrement !

